

Durán: “Tenemos balaceras ante cualquier controversia”

CRISIS DE SEGURIDAD. *El Colegio Médico solicitó “blindar” el Cesfam de Bajos de Mena, luego de una balacera.*

El Austral

El delegado presidencial metropolitano, Gonzalo Durán, señaló en radio Cooperativa que “muchas veces tenemos balaceras e incidentes, incluso de disputas entre particulares, por tonteras”.

“Lo que hace años atrás se resolvía a puñetes y, en el peor de los casos, con arma blanca, hoy se resuelve con balas”, destacó la autoridad, situaciones que pueden terminar con el fallecimiento de personas.

Durán agregó que esto “se vino incrementando progresivamente desde hace ya varios años, desde el contexto de la pandemia”, sumado a que “tenemos una proliferación de armas de fuego, ese es un factor común gravísimo. Antes en Chile no se fiscalizaban las armas

de fuego, (... por lo que) hemos incrementado el control de fiscalización de las que están legalmente inscritas, ya que un porcentaje de ellas, por distintas razones, terminan en manos de los delincuentes”.

“También hemos tenido homicidios derivados de disputas entre bandas rivales, se disputan un mercado, y antes ese mercado se peleaba de diversas maneras, pero hoy se hace simplemente a balazos, eliminando al adversario”, señaló el delegado y reconoció que, pese al trabajo en seguridad, “no se va a resolver de un día para otro”.

El líder del Partido Republicano, José Antonio Kast, ayer insistió en X sobre que “la ministra (del Interior, Carolina) Tohá y su equipo deben renunciar. Chile no resiste esta grave crisis de seguridad”, por lo que

el viernes solicitaron la renuncia de la secretaria de Estado y anunciaron para esta semana una acusación constitucional.

“BLINDAR” UN CESFAM

Durante una balacera en Puente Alto, falleció un adolescente de 17 años y niños de 11 y 13 años resultaron heridos, por lo que fueron llevados al Centro de Salud Familiar (Cesfam) de Bajos de Mena, cuyo personal fue amenazado por los autores del tiroteo con que “reventarían” el lugar si atendían a los menores.

La presidenta del Colegio Médico, Anamaría Arriagada, respondió ayer en TVN que en el Cesfam de Bajos de Mena “hay que blindar los vidrios y las paredes, porque hay muchos impactos de balas locas”. 